

ESPACIOS HABITABLES Y VERSATILES

Nuestro proceso de construcción optimiza el proceso permitiendo completar proyectos más rápido sin comprometer el diseño ni la excelencia. Con PTR creamos la casa de sus sueños bien construida energéticamente eficiente y estéticamente agradable que perdurara en el tiempo.

Rápido y eficiente

Nuestra solución nos permite entregar viviendas con mayor rapidez lo que se traduce en una ocupación más rápida. Diseñamos pensando en la velocidad y la eficiencia para que pueda contar con una finalización más rápida del proyecto. Además nuestros componentes prefabricados simplifican el proceso de construcción y mejoran la previsibilidad ayudando a reducir costos y minimizar retrasos.

Flexibilidad de diseño

Puede personalizar fácilmente sus diseños para adaptarlos a sus estilos y preferencias arquitectónicas. Nuestros diseños admiten una amplia gama de decoraciones y acabados lo que le brinda la flexibilidad de crear hogares que no solo sean funcionales sino también visualmente atractivos. Ya sea que diseñe casas modernas tradicionales o sostenibles tenemos una solución para su proyecto.

Construido para durar

A diferencia de los contenedores nuestra tecnología avanzada garantiza que cada componente de la casa se fabrique con precisión para cumplir con los más altos estándares.

Nuestros materiales dan como resultado estructuras duraderas resistentes a la intemperie y que requieren menos mantenimiento lo que le ofrece tranquilidad y valor a largo plazo.

EcoNidoMX utiliza material **PTR** para construir todas nuestras casas con múltiples beneficios como menor costo, mayor refrigeración, mayor vida útil y rapidez de construcción, lo que agiliza los procesos de instalación. Puede combinarse de forma sencilla con otros materiales estructurales para crear soluciones personalizadas en proyectos de construcción e ingeniería.

El PTR es esencial en construcciones como naves industriales techos ligeros estructuras de refuerzo cimientos y mobiliario urbano así como en proyectos residenciales que requieren estabilidad y un diseño moderno.

El PTR es un tipo de perfil estructural de acero conformado en frío. Su importancia en el sector de la construcción radica en su capacidad de adaptarse a diversas finalidades estructurales y arquitectónicas combinando una excelente robustez con un peso relativamente ligero. La composición del material asegura una notable resistencia a la tensión, flexión y torsión lo que lo convierte en una opción preferente para ingenieros y constructores profesionales.

Sus cualidades lo hacen destacar sobre otras alternativas en el mercado asegurando estructuras mas seguras duraderas y estéticamente atractivas.

En **Econido** creemos que un hogar no es solo un lugar es un refugio un espacio que refleja quien eres y como quieras vivir. Por eso diseñamos viviendas modulares que combinan funcionalidad, diseño y respeto por la naturaleza.

Cada modelo nace de la idea de crear espacios acogedores, prácticos y estéticos adaptados a diferentes estilos de vida y entornos. Nuestro compromiso es ofrecerte soluciones habitacionales que

- *Se instalan rápidamente y sin complicaciones.*
- *Están fabricadas con materiales eficientes y de bajo impacto ambiental.*
- *Cuidan cada detalle estético desde los acabados hasta la sensación de amplitud.*
- *Son versátiles y escalables ideales para quienes buscan transformar sus espacios.*

NO ES UN CONTENEDOR. ES UNA CASA.

Mas que construir casas, **Econido** diseña espacios pensados para habitar disfrutar y vivir plenamente.

El espacio lo pones tú. La vivienda te la armamos nosotros.

Los precios pueden cambiar dependiendo del costo del acero.